

# TV Trais-Horloff e.V.

## Gründung der Tischtennisabteilung

Nach Errichtung der Mehrzweckhalle trafen sich ab 1982 regelmäßig einige Hobbyspieler um das Spiel mit dem kleinen weißen Zelluloidball aufzunehmen. Bereits zu dieser Zeit wurden Freundschaftsspiele mit benachbarten Vereinen absolviert. Da man viel Freude am Tischtennissport gefunden hatte, wurde auf vielfachen Wunsch 1986 die Tischtennisabteilung gegründet. Folgende Personen sind als Gründungsmitglieder verzeichnet :

Klaus Raab, Claus Raab, Barbara und Peter Meyer, Liane und Willi Schindler, Ingrid und Gerhard Schmitt, Uwe Kunert, Bernd Beppler, Erhard Jänchen, Karl-Erhard Henze, Doris und Günter Schieber, Ilse Weber, Michael Stein, Margarethe und Erhard Rühl, Hertha Henze, Hans Lechner, Thomas Hublitz, Uwe Schmolke, Joachim Erb, Silke Breitstadt und der damalige 1.Vorsitzende des TV Trais-Horloff Karl-Heinz Bär. Auf Wunsch wurde 1986/87 eine 4-er Mannschaft in der D-Klasse gemeldet. Die Spieler dieser Mannschaft waren : Claus Raab, Günter Schieber, Uwe Kunert, Thomas Hublitz und die Ersatzspieler Erhard Rühl, Ulrich Weber, Klaus Raab, Willi Schindler, Joachim Erb, Uwe Schmolke und Herbert Kühnel.



Kreisklasse D Gr. 2 1986/87  
Weickartshain 3 – TV Trais-Horloff 2  
v. links : Klaus Raab, Erhard Rühl,  
Claus Raab, Uwe Kunert

Bereits in der Runde 1987/88 konnte eine 2. Herrenmannschaft gemeldet werden. 1988/89 hat die erste Damenmannschaft den Spielbetrieb in der Kreisklasse aufgenommen. In der Runde 1989/90 spielten bereits 3 Herrenmannschaften und die 1. Mannschaft wurde Gruppensieger und schaffte den Aufstieg in die 2. Kreisklasse. Durch eine Neueinteilung auf Kreisebene spielte die Damenmannschaft in der Kreisliga. Die Runde 1990/91 wurde ebenfalls mit 3 Herren- und 1 Damenmannschaft absolviert, doch bereits 1991/92 wurde eine 4. Herrenmannschaft gemeldet. Die 1. Herrenmannschaft wurde Gruppensieger und Aufsteiger in die 1. Kreisklasse. Auch in der Runde 1992/93 hielt der Höhenflug der 1. Mannschaft an. Sie wurde erneut Gruppensieger und Aufsteiger in die höchste Klasse auf Kreisebene, die Kreisliga. 1993/94 wurden 3 Herren- und 1 Damenmannschaft gemeldet. Durch den Vereinswechsel von 3 Leistungsträgern konnte die Klasse nicht gehalten werden und es folgte der Abstieg in die 1. Kreisklasse. 1994/95 konnten wir eine 2. Damenmannschaft melden, die 1. Herrenmannschaft musste jedoch erneut absteigen, diesmal in die 2. Kreisklasse. Die Spielzeit 1995/96 bis 2000/01 ist ohne große Vorkommnisse verlaufen, sieht man von der Auflösung der 2. Damenmannschaft 1997/98 und der Zurückziehung der 1. Damenmannschaft 2000/01 ab. In der Spielzeit 2001/02 ist die 1. Herrenmannschaft in die 3. Kreisklasse abgestiegen. Die Spielzeit 2002/03 wurde mit 3 Herrenmannschaften bestritten. Ein großer Erfolg für den TV Trais-Horloff stellte sich in der Runde 2003/04 ein als sich die 1. Mannschaft in der Besetzung Gerold Fritz, Claus Raab und Bastian Michel den Kreispokalsieg in der 3. Kreisklasse sicherte und somit den TT-Sportkreis Giessen bei den Bezirkspokalspielen vertritt. Leider ist von der Vereinsgeschichte kaum Bildmaterial vorhanden und auch die Vereinsmeister und die erfolgreiche Jugendarbeit sind nicht mehr nachvollziehbar.



Kreispokalsieger in der 3. Kreisklasse wurde der TV Trais-Horloff durch ein 4:1 gegen den SV Ettingshausen II. Am TV-Erfolg waren beteiligt (vorne, v.l.): Gerold Fritz, Bastian Michel, Claus Raab. Für den SV waren (hintere Reihe) im Einsatz. Steffen Borchardt, Lukas Hornischer, Holger Stabel.  
(Foto: Boldt)

**Erhard Rühl**

**TT-Abteilungsleiter**